

Tercera edición de la Revista “Construyendo con Perspectiva de Género”

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 10 Agosto 2023 11:48

La Oficina de la Mujer editó el tercer número de la revista trimestral “Construyendo con Perspectiva de Género”, un trabajo íntegramente elaborado y diseñado por profesionales de dicha dependencia judicial.

En sus página el lector encontrará un informe detallado sobre las actividades realizadas en los últimos tres meses por la Oficina, donde están incluidas las capacitaciones, cursos, encuentros y talleres; noticias de interés, efemérides, novedad, herramientas útiles y un espacio enriquecedor con perspectiva de género.

La revista está dividida en tres módulos, a través de los cuales se abordan y analizan temas de singular interés y estricta actualidad que invitan a una lectura minuciosa y reflexiva. El primero de ellos tiene un carácter netamente informativo, el módulo 2 avanza sobre acontecimientos de trascendencia que se recuerdan mundialmente en este segmento del año y la parte final desmenuza temáticas que empoderan a la mujer.

Esta tercera edición cuenta con el valioso aporte de dos magistradas: Viviana Karina Kalafattich, jueza del Tribunal de Familia y Silvia Edith Benítez, titular del Juzgado de Ejecución Penal, con competencia en las tres Circunscripciones Judiciales.

La jueza Kalafattich colaboró con la redacción de un artículo esclarecedor sobre el tema: “Compensación económica con perspectiva de género”, mientras que la doctora Benítez desgranó una cuestión de mucho interés y vigencia: “Los Derechos Humanos en la Ejecución de la Pena”, y dentro de la misma temática la prohibición de tortura y de tratos crueles inhumanos y el género y la diversidad en el sistema carcelario.

[Enlace](#) para poder acceder a la revista.